

# PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

## Oyem : le lycée Richard Nguema Bekale doté d'une salle multimédia

**C'EST** un don d'un fils du département du Woleu, le ministre Roger Owono Mba.

E. EBANG MVE  
Oyem/Gabon

Le lycée d'État Richard Nguema Bekale d'Oyem a désormais sa salle multimédia. Une donation du ministre Roger Owono Mba, fils de la contrée. Mais, c'est son directeur de cabinet, Eric Mezui Me Nkiet, qui a procédé à son inauguration le 8 novembre 2019. Ladite salle est équipée de 15 ordinateurs connectés à l'internet haut débit, 2 imprimantes laser couleur, 1 grand photocopieur et 50 cartons de rames de papier. 5 autres ordinateurs

de réserve complètent la liste. Une véritable plus-value pour ce lycée public, pouvant contribuer à améliorer (un tant soit peu) les conditions de travail et d'apprentissage au sein du plus grand établissement secondaire du Woleu-Ntem.

Le directeur de cabinet a magnifié l'œuvre dont l'investissement a été réalisé, selon lui, grâce à l'appui et aux instructions du chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, pour qui "l'éducation de la jeunesse gabonaise demeure l'un des piliers majeurs de l'action du gouvernement, en vue du développement de notre pays". Et d'ajouter que les multimédias demeurent l'un des canaux qui relient le monde du savoir et de la connaissance. "C'est dans cette optique que le ministre Owono



Eric Mezui Me Nkiet, directeur de cabinet du ministre des Finances, en mode test.

Photo : PME

Mba vous demande d'en prendre jalousement soin, et de redoubler d'efforts au travail (...). Car, la valeur d'un homme, en sus de ses qualités morales, repose d'abord sur sa formation; et la réussite dans vos études

déterminera votre avenir", a-t-il dit. Le directeur d'Académie provinciale (DAP), Jean-Pierre Ngui Allogo, le proviseur du lycée d'Etat Richard Nguema Bekale, Thierry Eneme Nguema, et la représentante des

élèves, Louise Lyse Bilogho Zollo, ont tous, à tour de rôle, remercié le donateur pour ce geste hautement humanitaire, posé en faveur de la communauté éducative d'Oyem, qui compte plus de 4 000 élèves.

## Koula-Moutou : c'est la rentrée judiciaire !



Photo : Damien MADEBE

Magistrats promus et la gouverneure Dikoumba, après l'audience de rentrée judiciaire.

**L'AUDIENCE** de rentrée solennelle 2019-2020 s'est déroulée en présence de la gouverneure de province, Marie-Françoise Dikoumba.

Damien MADEBE  
Koula-Moutou/Gabon

La cérémonie solennelle de rentrée judiciaire pour l'exercice 2019-2020 a eu lieu, vendredi dernier, à Koula-Moutou, le chef-lieu de la province de l'Ogooué-Lolo. En présence de la gouverneure de province, Marie-Françoise Dikoumba.

À cette occasion, les magistrats promus près le tribunal de première instance de la localité ont pris leurs fonctions respectives.

La procureure de la République, Alix Nanga Nanga, dans son adresse, a promis de poursuivre son travail dans le strict respect des règles et devoirs régissant leur noble métier. Au nombre des combats qu'elle entend mener : la lutte

contre la consommation des stupéfiants, les violences faites aux femmes et aux enfants, etc. Avant de demander aux uns et aux autres promus d'être des modèles. "En jugeant les autres, nous sommes tenus d'être des modèles dans la société", a-t-elle dit.

Notons que le Parquet a reçu trois nouveaux magistrats, dont le procureur de la République adjoint.

La procureure de la République, Alix Nanga Nanga, dans son adresse, a promis de poursuivre son travail dans le strict respect des règles et devoirs régissant leur noble métier.

## Gamba : des kits scolaires aux enfants des familles démunies



Vue du lot des kits remis.

Photo : DD MFOUBOU

**UNE** action des autorités municipales vivement appréciée par les parents des bénéficiaires.

Dleudonné MVOUBOU  
Gamba/Gabon

**M**A L G R E I e s contraintes budgétaires difficiles, les autorités municipales de Gamba, chef-lieu du département de Ndougou, viennent de faire, via son département des affaires sociales, don de 100 kits scolaires à autant d'enfants des familles économiquement faibles. Le

tout, accompagné d'une importante aide financière destinée à faire face aux frais d'écolage de ces derniers dans les établissements primaires.

À l'occasion de cette cérémonie à laquelle avaient pris part le préfet du département de Ndougou, Adrien Moukabi, le président du Conseil départemental de Ndougou, Adam Koumba Mihindou, et les chefs de quartier, le maire

Arnaud Mpira a demandé à tous les partenaires de l'éducation, de s'investir pleinement dans le processus d'apprentissage, pour espérer de bons résultats au terme de la présente année scolaire 2019-2020. Et saisi cette opportunité pour transmettre aux chefs d'établissements scolaires publics, le matériel offert gracieusement par la société Assala-Gabon.

Pour le 3e maire-adjoint en charge du département social, Fortunais Ibala, "cet élan de cœur doit être accepté comme tel. L'arrivée tardive de notre budget ne nous a pas permis de faire grand-chose mais, nous nous attelons à mieux faire à l'avenir car, notre grand défi est de scolariser le maximum d'enfants de notre localité".

Les parents des bénéficiaires ont, quant à eux, remercié les autorités municipales pour cet acte qui constitue une bouffée d'oxygène pour nombres de familles économiquement faibles, et qui se posaient bien des questions quant à l'achat des fournitures scolaires de leur progéniture.